



Journée franco-allemande

publié le 19/01/2017

Communiqué de l'Office Franco-Allemand pour la Jeunesse

Descriptif :

Le collège Pierre Mendès France sélectionné et soutenu par l'OFAJ .

Le 22 janvier 1963, Charles de Gaulle et Konrad Adenauer scellèrent l'amitié franco-allemande en signant le Traité de l'Elysée. La naissance de l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) a suivi cet événement historique. Afin de célébrer l'amitié, le lien qui unit ces deux pays, l'OFAJ soutient pendant le mois de janvier 2017 130 initiatives permettant de découvrir la langue et la culture du pays voisin.

Notre collège célèbre aussi la journée franco-allemande avec un repas à thème le jeudi 19 janvier.

Découvrez les différentes manifestations en Poitou-Charentes ici :

<https://www.ofaj.org/celebrez-avec-nous-les-journees-franco-allemandes-2017> ↗

Les Secrétaires généraux de l'OFAJ Béatrice Angrand et Markus Ingenlath se réjouissent de cette déclinaison de projets, reflétant la richesse de la relation entre les deux pays : « Le foisonnement d'idées et l'enthousiasme suscités par ces journées franco-allemandes nous montrent à quel point les Français et les Allemands ont su se rapprocher. L'amitié franco-allemande ne dépend plus seulement de la volonté politique ou de la conjoncture économique ; elle fait partie du quotidien de beaucoup de jeunes Français et Allemands. Nous sommes fiers d'inspirer d'autres pays dans le travail de réconciliation et de coopération internationale en direction de la jeunesse. »

